

Muere bebé de 11 meses en IMSS

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La muerte de un menor de 11 meses de edad, ocurrida en el Hospital General de Zona número 11 del IMSS, es investigada por la Fiscalía General de Justicia, en coordinación con el Ministerio Público

del Centro de Empoderamiento de la Mujer.

El menor, identificado como Liam José "N", fue ingresado al nosocomio el domingo alrededor del mediodía; no obstante, su estado de salud se complicó y falleció horas más tarde, según informaron autoridades.

De manera preliminar, se dio a conocer que el bebé

presentaba un cuadro severo de desnutrición, además de padecer hidrocefalia

presentaba un cuadro severo de desnutrición, además de padecer hidrocefalia, factores que habrían influido de manera determinante en su fallecimiento.



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 30 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.069
Piedras Negras, Coahuila

Exhiben a funcionarios fumando en antro de PN



Rodean a siniestro fallas y trenes viejos

La curva donde el tren Interoceánico se descarriló los durmientes eran de madera vieja. Según videos mostrados por pasajeros los rieles de la vía se muestran con una abertura.

RESPONDE MENERA

“Despide a protegidos o quedas exhibido”

REDACCIÓN / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un ultimátum público y directo sacudió el escenario político local. Lorenzo Menera lanzó un reto frontal al alcalde Jacobo Rodríguez: despedir a dos funcionarios municipales señalados por presuntos actos de abuso, burla y amenazas desde áreas clave como Desarrollo Social y Tesorería, o quedar exhibido por proteger a los suyos.

El planteamiento fue sin rodeos. Menera aseguró que,

si el alcalde toma la decisión de cesar a los funcionarios involucrados, él despedirá de inmediato a Víctor García, en un mensaje que —dijo— busca acabar con la simulación, el doble discurso y los privilegios al interior del gobierno municipal.

“Esto no es un reto político, es una prueba de congruencia”, afirmó, al advertir que de no haber sanciones quedará en evidencia que en la llamada “Nueva Historia” existen intocables.

LOCAL / PÁG. 2

Video en redes evidencia la posible violación a la Ley de No Fumadores; alcalde guarda silencio

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - A través de redes sociales un medio digital difundió un video en el que se observa a funcionarios municipales al interior de un antro de Piedras Negras, donde aparecen bebiendo y fumando, además de utilizar un letrero tipo marquesina con mensajes alusivos a formar parte del grupo de seguidos



En el video difundido en redes sociales se observa a funcionarios municipales consumiendo bebidas alcohólicas dentro de un antro de la ciudad.



res del alcalde Jacobo Rodríguez. En las imágenes se identifica a Alexis Muñoz, director de Atención a la Juventud Municipal, así como a Jorge González, director

administrativo de la Tesorería Municipal, quienes se muestran animados mientras consumen bebidas al-

cohólicas y fuman dentro del establecimiento.

LOCAL / PÁG. 2



El 2025 fue un gran año para Coahuila

Logros y resultados que impactan de manera positiva en la calidad de vida de las y los coahuilenses



Separan a tres policías por presunta corrupción

SSP aplica cero tolerancia y abre investigación tras hechos en Ramos Arizpe



AFIRMA CANACINTRA

Golpean aranceles a la industria en 2025

EMILIO GALLEGO / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

ras, sobre todo en el primer trimestre, cuando se registró crecimiento económico y la consolidación de nuevos proyectos productivos; sin embargo, el panorama cambió de manera abrupta a partir del segundo trimestre y se agravó en la segunda mitad del año.

LOCAL / PÁG. 2



El funcionario señaló que se prevén temperaturas mínimas de entre menos cinco y cero grados centígrados, con heladas principalmente en áreas serranas, por lo que exhortó a la población a extremar precauciones, especialmente con niños,

adultos mayores y personas con enfermedades crónicas. Durán García indicó que el Gobierno del Estado mantiene habilitados cerca de 100 albergues temporales en las cinco regiones de la entidad.

LOCAL / PÁG. 2

Activos en Coahuila más de cien albergues

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

formó el Subsecretario de Protección Civil del Estado, Ramiro Durán García.

De acuerdo con los reportes meteorológicos, la masa de aire ártico que acompaña a este sistema ocasionará ambiente frío persistente durante la semana, además de lluvias intermitentes y vientos de 30 a 40 kilómetros por hora, con rachas que podrían superar los 70 km/h en algunas zonas.

SALTILLO, COAH. - La llegada del frente frío número 25 durante la madrugada de este lunes ha provocado un descenso considerable en las temperaturas y condiciones climáticas adversas en diversas regiones de Coahuila, in-

